

«Bonnes nouvelles pour l'Alsace du Sud !»

Dans un communiqué «Mulhouse j'y crois» considère que «l'Alsace du Sud vient de faire l'objet de deux excellentes nouvelles»:

«D'abord par la déclaration du président de la République concernant la 2^e phase de la ligne à grande vitesse Rhin-Rhône. La fin des études et des acquisitions foncières sont annoncées avant la fin de la validité de la déclaration d'utilité publique en 2012. C'est un vrai engagement en faveur de ce projet extrêmement important pour notre région et pour Mulhouse qui peut ainsi devenir, si elle s'en donne tous les moyens, une étoile ferroviaire européenne de premier plan. Prochain enjeu : arriver rapidement à un accord sur le financement.

Ensuite par le rapprochement des trois ports: Bâle, Mulhouse et Weil-am-Rhein sous l'appellation «RheinPorts». Oui, pour peser aujourd'hui en Europe et dans le monde, il faut absolument prendre ce type d'initiatives. L'avenir de notre région du point de vue économique passe par là, par l'ouverture, le regroupement, la collaboration transfrontalière, notamment avec Bâle ville-monde. Félicitations aux trois directeurs! Et pourquoi ne pas imaginer que cette avancée puisse relancer le dossier du canal Rhin-Rhône?»